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4. Osgoode Gardens-Cedar Acres Municipal Drain — Appointment of Engineer

Drain municipal Osgoode Gardens-Cedar Acres— Nomination d’un ingénieur

Committee recommendation(s)

That Council appoint Mr. Andy Robinson, P. Eng. of Robinson Consultants
Inc., as the Engineer of record to prepare a report that addresses the
subsequent disconnection to the Osgoode Gardens Cedar Acres Municipal
Drain, for Council’s consideration prior to Council approving or
disapproving the disconnection, under Subsection 65(4) of the Drainage Act.

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil nomme M. Andy Robinson, ingénieur chez Robinson
Consultants Inc., comme ingénieur chargé de rédiger un rapport sur le
débranchement ultérieur du drain municipal Osgoode Gardens Cedar Acres.
Ce rapport sera soumis a I’examen du Conseil avant que les membres
n’approuvent ou ne rejettent le débranchement, en vertu du paragraphe 65(4)
de la Loi sur le drainage.

Documentation/Documentation

Director’s report, Water Linear and Customer Services, Infrastructure and Water
Services, dated November 18, 2024. (ACS2025-IWS-WL-0004)

Rapport de la Directrice, Services linéaires d’eau et a la clientéle, Direction
générale des services d’infrastructure et d’eau, daté le 18 novembre 2024
(ACS2025-IWS-WL-0004)




